

Les cocktails de Pierre

Les problèmes d'alcool de Pierre sont bien connus de ses proches. Son imagination en matière de cocktails l'est moins. Merci au DoucheFLUX Magazine de lui permettre de combler cette lacune.

LA GORDONNIENNE

Nouvelle idée de la mémoire de Flash. Flash connaît le point G de la Gordonienne. Vous prenez un dernier verre de Gordon, un quart d'heure de tequila aquavit et une demi-page de San-Antonio, agitez abondamment avec force et intelligence. Il ressortira du shaker (si vous ne l'avez pas transformé en bombe à plutonium bien entendu) un cocktail composite, produit garanti sur facture. Gordon promet de se faire tondre et photographier le cul si le cocktail échoue à localiser le point G.

COCKTAIL MOLOTOV

Cocktail (extrêmement dangereux car instable). Cette boisson destinée aux condés et aux nazis ; peut être d'une grande utilité pour notre liberté.

Composition : une bouteille en verre blanc. Remplissez-la d'alcool dénaturé (on ne va pas gaspiller de la vodka), trois grains de poivre noir pour la décoration. Arrosez sans limites d'eau de vie de toutes catégories. Passez le tout au shaker et secouer molo molo. Il en sortira un cocktail composite à consommer sans modération.

PS 1 : Balancez-moi ça sur la gueule des condés et des nazis.
PS 2 : N'oubliez pas la mèche, un bout de chiffon suffit à l'affaire.

LA CYPRINOSE

Bonjour ami du jour. Voici venir le temps de la fin des temps. En effet, la découverte d'une nouvelle molécule d'un genre absolument nouveau est apparue. Le but de ces créations est de régénérer différentes formes d'existence via la composition de breuvages divers et alléchants.

Nous en avons marre de boire tout le temps. Enfin de compte, ce qu'il faut, c'est de varier les plaisirs ; d'où l'intérêt de cette chronique.

Ce jour, nous vous proposons une boisson hors normes : la cyprinoise. Pour ce faire il nous faut des femelles afin de récolter le précieux jus qui est la base de ce cocktail.

Commençons : un quart de litre de cyprine, arrosez abondamment de téquila

et de pisco. Ajouter trois grains de poivre puis un peu de jus d'agrumes, glace pilée puis secouer abondamment mais sans exagérer afin de ne pas transformer le breuvage en bombe au plutonium. Il devrait en ressortir un cocktail composite dont vous me direz des nouvelles.

LA DUVALLIÈRE

En hommage à mon camarade de circonstances (Stéphane de France), le « phusicien »*

Pour satisfaire cet abruti, il faut une politique polysémique. Pour commencer, comme toujours, un peu de sperme de baleine et des glaires de cachalot. Pour cet abruti il faut arroser sans retenue d'eau de vie. N'hésitez pas car, pour calmer la bête, il en faut beaucoup. Ajoutez sans hésiter de nouveaux ingrédients ; par exemple, un peu de passiflore plus deux grammes d'opium plus un neuroleptique. Terminer l'individu par un bon fix de morphine et il vous foutra la paix. C'était en direct du jardin zoolo-anthropologique.

* Néologisme de votre dévoué serviteur P.d.R par fidélité stricte à l'étymologie de « physicien », à savoir le grec *phusis*, « nature ». Bref, troquons à ma suite tous les y de la langue française par un authentique u grec !

LA POUDRE À CANON

Ah, la Chine, pays à la fois si proche, qui nous apporte tant de spécialités exotiques. Pays aux senteurs étranges et vagabondes. Autre nouveauté chinoise: la poudre à canon. La poudre noire nous vient de Chine. Les naturels de ce pays bizarre l'ont découverte et nous les blancs-becs en avons fait des armes à feu. Je vous propose d'en faire une autre utilisation : un breuvage étrange à base de la susdite poudre.

Commençons : deux grammes de poudre noire, quelques grains de poivre noir et un soupçon de gingembre ; comme toujours ajoutez de la glace pilée et branlez le tout abondamment. N'abusez quand même pas trop sinon risque d'explosion.

SPÉCIAL ÉPOUSAILLES

Pour un mariage il faut abreuver les



Le « DoucheFLUX cocktail », créé celui-là par Thomas Gunzig

invités, c'est-à-dire leur composer et proposer des boissons variées et originales. Je vais vous proposer un breuvage hors du commun. Sur un lit de glace pilée étalez les deux mariés. Saupoudrez de cannelle puis, comme toujours arrosez abondamment d'eau de vie plus quelques larmes de la femelle. A utiliser avec prudence et tempérance. Pas plus de trois litres par individu.

Bonne santé de la part de Pierre, alias P.d.R.

Sur le même sujet, n'hésitez pas à écouter Pierre et ses camarades de l'équipe « La Voix de la Rue » dans nos émissions radio de juillet et août. Vous les trouverez sur notre site, www.doucheflux.be, rubrique « Activités ».

